

*Celebrar la vida...*

Hace 122 años, un 05 de abril de 1899, se sembraba la semilla que daría inicio a nuestro Colegio. Cuántos momentos valiosos, gratificantes, compartidos como comunidad rossellana, tantos aprendizajes, recuerdos, personas valiosas que han dejado su huella plasmada en este caminar.

Gracias a todas las familias por elegirlo cada año, "elegirlo", es otro signo de confianza y respeto por la transmisión de valores enmarcados en nuestro carisma: ser palabra y gesto de misericordia.

¡¡FELIZ CUMPLE QUERIDO COLEGIO!!

UN ABRAZO FRATERO DESDE NUESTRO CORAZÓN.



*Y la historia continúa... en la Misión de "Promover,  
Defender y Servir a la Vida con Misericordia".*

Rafaela 2021